

# La Cultura

## interés de todos

### LIBROS

#### Campaña de animación a la lectura

Entre el 16 y el 22 de agosto tendrá lugar en Toledo la IX edición del Festival de Música de las Tres Culturas dedicado a la música antigua.

A partir de las 22 horas, en el claustro del antiguo convento de San Pedro Mártir, sede actual de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Castilla-La Mancha, tendrán lugar los conciertos que correrán a cargo, según informó el director del Festival, **Juan Carlos López** de :

Lunes 16: "**Ibn Misjan Ensemble**", formación musical de origen sirio.

Martes 17: "**Puy de sons d'autrefois**" ofrecerá un concierto de música de la Iberia medieval.

Miércoles 18: el grupo "**Sefardin**" presentará un espectáculo de música sefardí y la formación "**Beth Nahrin**" música del Magreb y Oriente Medio.

Viernes 20 de agosto: "**Música Antigua**" con música colonial y virreinal.

Sábado 21: el "**Grupo Canzona**" y "**Driss Nigra Trío**" será el encargado de cerrar el Festival con sonidos del Mediterráneo.

### FOTOGRAFÍA

#### Noches de Quintanar



El alcalde de Quintanar, **Javier Úbeda**, y la concejala **Isidora Fernández**, inauguró en la Sala La Ermitilla, la muestra "Fotografía Nocturna" que hasta el 9 de agosto el grupo E-mulsion expone a través de más de 30 fotografías.

la rana del tajo



### ¿Es un valor la dictadura antitoros?

M

i sapo, que es un pensador a lo "sanchezferlosio" afirma que no hay nada peor que la "dictadura de los pollos", es decir de los que creen que el voto en un parlament está por encima de la voluntad y los gustos de las personas. Así que hoy se puede ser dictador o demócrata, pero no las dos cosas a la vez. Y todo esto en razón de que unos salidos del armario antitaurino han decidido que un empresario en una sociedad libre y de mercado, arriesgando su dinero, no puede ofrecer un espectáculo de toros en la "Marca Hispánica", o sea, en "Catalonia". De ahí a prohibir la "infame manía de pensar" hay un solo paso. A mí de los toros me gusta el colorido, Curro y Morante de la Puebla, que es un tiarrón, pero la barretina ya me parece un sombrero ridículo, la Moreneta una virgen "sahumá", la sardana un baile de gansos, el cava un vino agrio, la barceloneta una playa sucia y la raza "catalanesca" la neurona perdida de la humanidad. Decisiones hitlerianas contra la libertad debieran reprocharse como se merecen. Mi sapo dice que esto es una reacción contra la sentencia del estatut y que es el primer paso simbólico hacia la declaración de estado independiente. La diversidad no se opone al respeto, sino que es el respeto, algo que no entienden los barretinos. Lo que no casa es que sus señorías pongan "peros" a los toros y no se las pusieran al tres por ciento. Y encima argumentan como tiranos que "tienen un sistema de valores más avanzado que los demás y que este sistema debe estar recogido en la ley". ¡Chúpate esa! En cambio, permiten que a los toros se les ponga bolas de fuego en los cuernos y los corran por la calles. Son demagogos hasta en sus contradicciones. Es el esperpento pero con más peligro. Esto traerá cola, es el principio del fin. Yo también digo "prou". ¡Prou! (en castellano "basta") a esta infame turba de nocturnas aves que nos llevan a la catatumba. Hoy me gustan los toros más que nunca porque me gusta la libertad de no ir a ellos. La tortura verdadera es tener que soportar a los dictadores, a los que desde hoy recomiendo que se coman los pollos vivos y no los hagan sufrir con una muerte que ellos no buscan antes de ir socarrat al plato.